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８月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和４年８月10日（水） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ３階市長公室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説 明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  小 出 英 一 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、８月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、小出英一委員と奥村貴子委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）７月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （７月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、７月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

新型コロナの感染、７度目のピークを迎えています。市内の小・中

学校でもコロナ感染の最大のヤマ場を迎えています。 

教育委員の皆様には、そのような状況の中、総合教育会議に引き続

き、８月の定例教育委員会へのご出席ありがとうございます。学校で

は子どもたちに加え、教職員もコロナのために陽性・濃厚接触となり、

自宅待機の方が多数みえます。正に夏休みでよかったという状況です。

どうか教育委員の皆様、ご自愛下さい。 

さて、７月の終わりに行った校長面談では以下のような意見を聞き

ました。 

・ブログラミング教育のカリキュラムカレンダーを創りたい。（東） 

・全国学力学習状況調査を基にした学習体制の見直し（南） 

・創立150周年事業（神守小） 

・令和５年度事務協研究協議会（高台寺小） 令和５年11月１日（水） 

・夏休みの学校のプール開放について（神島田小） 

・天王中の中館と体育館に関する施設の問題。 

・藤浪中、部活動の停止、中総体の期間が長期間になっている。 

・神守中、ホットルームの継続・発展 
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・暁中相撲部が県大会三連覇を果たし、今年も中総体北海道福島町

大会へ参加します。 

 本日の資料として、私が出席している会議、「津島の達人 学科

（コース）』の学習内容の一覧表、制服問題検討委員会のまとめ、今

月のＨＰ原稿です。今日の定例教育委員会、よろしくお願いします。 

以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長     特にございません。 

 

教  育  長  無いようですので、それでは協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は１件で、新規はありません。 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課２件、社会教育課４件でございます。新規

は「４番 Story Street Kodawarin 実行委員会」です。 

 

（学校教育課長、社会教育課長 後援承認申請について説明） 

（社会教育課長、新規について説明。） 
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教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、後援承認申請については、了承と 

させていただきます。 

         次に協議事項（３）教育委員会点検・評価報告書（令和３年度対象）につ

いて 説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （教育委員会点検・評価報告書（令和３年度対象）について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

猪 飼 委 員   新型コロナ対策の事業がたくさんありますが、交付金が余った場合

はどうなるのですか。 

 

事 務 局 長   新型コロナ対策交付金は、企画政策課において市全体で実施してい

る事業の中で対象事業を割り当てますので、交付金が余らないよう

対応しています。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

         

教  育  長  ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項（４）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長   特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      ９月の定例教育委員会は、９月16日（金）市役所の4階中会議室で 

午後３時からを予定しております。 
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教  育  長   いかがですか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は９月16日（金）市役所４階中会議室で定例教育委 

員会を開催いたします。 

 

教  育  長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 


